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あかね台二丁目自治会 

2024 年度第４回役員会議事録 

日時 ：2024 年 7 月 27 日（土）14:05―15:20 

場所 ：自治会館 2 階会議室 

出席者：あかね台 2 丁目自治会役員・部長 

欠席／福祉児童部長 

 

1． 報告事項及び承認事項 

■会長 

＊恩田連合自治会会長会 7 月 27 日 区民交流センター 

 [関係団体紹介] 

・保険活動推進員が活動状況について報告。 

７０年の歴史があり、各地域で、ウォーキング、健康チェック、研修、広報活 

動などを行っている。毎週土曜日、自治会館を使っている太極拳教室も活動の 

一つ。 

   青葉区は平均寿命は全国でもトップクラスだが、健康寿命は平均的。この健康 

 寿命をいかに伸ばすか、がテーマとなっているとのこと。 

     一部地域で欠けている委員の補充が課題。  

 ・田名老人クラブ連合会～盆踊りでお世話になっている。 

現在、恩田連合 22 の自治会の中で、老人会は７つしかない。老人クラブは 

１０人以上で申請可能なので、自治会へは設立をよびかけている。 

  

[恩田連合自治会 報告事項] 

   ▶青葉警察防犯情報           …回覧資料（紙） 

    空き巣・しのびこみ被害についての注意喚起 

   ▶「こども・安全安心マップ」紹介    …回覧資料（紙） 

   ▶ｅスポーツ体験会           …回覧資料（紙） 

    高齢者にも向けて、室内でもできる活動を紹介。 

 

＊活動報告 

 ・情報伝達システム(防災ラジオ)訓練 （7 月 9 日） 

   青葉区から会長に配られている防災ラジオのアンテナの向きを調整、自動起動 

     を確認出来た。しかしあらかじめ放送が受信出来る窓際に常時設置しておくこ

とは困難で実効性には疑問。 

 ・防災拠点委員会 （7 月 13 日） 

   後ほど防災部長より説明。 

 ・地域・学校連携会議 （7 月 17 日あかね台中学校） 

   地域の小中学校から活動の報告を受ける。 
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   今回は中学校の授業参観があり、デジタル化されている状況を見ることがで 

    きた。はま弁と呼ばれる給食の試食会も行われた（２５７円）。栄養バランスは

とれているが男子にはボリューム不足かもと感じた。現在は利用率 50％、令和８

年からは 100％とする予定。 

 ・あかね台ケア会議（7 月 20 日） 

  AKK（あかね台暮らしやすくする会）として、2 丁目のふれあい会、１丁目の 

あかね会の OB の方などが中心となって活動している。 

今回は防災関連がテーマとなり、副会長に出席してもらった。 

 

副会長）地域防災拠点でどういった取り組みをしているか質問があった。要支援者に 

対するケアを期待していたらしい。現在はガイドライン的なものはないとお伝

えした。 

会長）要支援者対策としては１１/９の総合防災訓練の前に「無事ですカード」訓練   

を行う予定。 

 

＊その他 各部連携 

 ・共同募金関連⇒福祉児童部 ～資材調査票（※8 月 9 日締め切り）他協力依頼 

 ・共同募金謝金⇒会計（自治会収入） 

 ・分担金納入依頼⇒会計～青葉防犯協会、社会福祉協議会 

 ・キャッシュレス決済導入に関する説明会 9/21(土)青葉区役所 10:00～11:30⇒会計 

     自治会費の決済のキャッシュレス化の話が出たこともある。しかし恩田連合の

中ではまだない。ペイペイ、ゆうちょペイの担当者に話を聞く説明会。 

   

会計）導入が前提でないなら不要では。 

会長）祭り関連で関心のある人はいるので知識としてはあってもよい。一応登録はし 

ておく。 

 

＊恩田連合補助金 ～本日申請（ゴミボックス） 

・認知症セミナー…11～１２月頃、班長会と同日で 45 分程のセミナーの開催を考

えたい。 

・防犯パトロール補助金については今回は連合の自治会と合同開催なので、昨年レ

ベルの補助金は期待出来ない。 

 

■副会長 

＊保健活動推進員会参加報告 

・6／29(土) 第 2 回恩田地区保健活動推進員会定例会（恩田地域ケアプラザ） 

    ・10/12(土)ケアプラザ…ふれあいフェスタ(毎年開催) 

    ・7／10(月) 第 2 回青葉区保健活動推進員会健康チェック部会（青葉区役所）参

加。 
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＊あかね台自治会館管理運営委員会 

    ・7／22(水) 第 2 回定例会開催、同日に玄関(下)の鍵取替工事完了。 

     ※古い鍵は 7／27 日(土)役員会にて回収済み 

・8 月 7 日(水) 9 時～12 時 自治会館清掃作業 (株)バディジャパン業者清掃 

 

＊防災マップは、あかね台１、２丁目自治会両会長の確認を受けて、1700 部発注済 

 み。無料で作成できている。前回よりスポンサーが多かった。 

防災マップは戦後まもなく位からはじまった事業。もとは自治会で作っていたも

のを代行したところ、全国に広がっていったということ。 

 

■総務部 

＊最新班長名簿の配布、班長グッズファイルの差し替えについて 

      …班長資料：20240709 (班長グッズ①)令和 6 年度班長名簿 

３A 班長と、一部の方のメールアドレスに変更あり。 

 

■会計  

特になし。  

 

■広報部 

 特になし。 

ＨＰのセキュリティ強化は継続案件とする。 

さくらインターネットの窓口に問い合わせて、どのような形になるか確認する。 

 

■防犯防災部 

 ＊防犯パトロールについて      …回覧資料：防犯パトロール参加のお願い 

＊各班防災備品の確認について    …役員資料：各班防災備品確認リスト 

  全班より回答あり。その他、西ヶ谷公園の消火器についての内容確認は終了。 

  自治会館階段下にある 34 本のガスボンベについて、本日本数を確認してすべ

て終了となる。 

＊わんわんパトロールバッチ／防犯ステッカーについて 

…役員資料：わんわんパトロールバッチ／防犯ステッカー希望リスト 

     バッジ 18 個、ステッカー24 枚の希望があった。ステッカーについては在庫が

あるが、バッジが不足するので、30 個位追加発注する。9 月班長会にて配付。 

＊防犯防災備品・備蓄品棚卸について 

  7/6、21 に実施。西ヶ谷公園、子供の遊び場の倉庫内の備品、備蓄品を数え

た。数量見直しの上、必要なものは買い足しをする。 

＊地域防災拠点第一回予備訓練について 

  7/13 第 1 回予備訓練が実施された。防災拠点委員会の構成員が参加。 
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  あかね台 2 丁目自治会からは会長、副会長、部長、防災部より 2 名参加。 

   11/9 の全体訓練の準備と情報の共有を行った。 

  ・全体訓練当日 11/9(土)8:00-13:00 のシナリオ 

    いっとき避難場所（西ヶ谷公園）に集合 

→（拠点の準備ができたら）地域防災拠点（あかね台中学）へ 

     

2 丁目の自主防災組織としての訓練と地域防災拠点としての全体訓練

を続けて行うというイメージとなる。 

        

・必要な準備 

      8 月中に、2 丁目、すなわち地域防災拠点の情報班が、どのような訓

練を行うのか案を作って拠点委員会に提出。 

9/14、第 2 回予備訓練の予定。 

    

会長）消火器訓練など自主訓練は一丁目と合同でおこなう。今回の幹事は 2 丁目な 

     ので、日程調整などお願いしたい。 

副会長）無事ですカードを持っているかどうか確認しておかないといけないので  

は？9 月回覧、結果に応じて 10 月の班長会で配付。 

…役員資料：地域防災拠点第一回予備訓練報告書 

 

■環境衛生部 

＊ごみネットボックス報告 

     29 班“小サイズ”、4B 班“ミニサイズ”を購入し、各班に渡し済み。 

昨年も値上がりしたが、今年も 9 月から値上がりの予定。 

＊土木事務所への連絡 

  ルミナスの角のカーブミラーが、生い茂ったツタなどで見えなくなっている件 

  について報告。土地の所有者に土木事務所から連絡してもらえるとのこと。 

   

■福祉児童部 

＊敬老の日の贈呈品について      …役員資料：敬老の日の贈呈品について 

＊新 1 年生のお祝いについて      …役員資料：新 1 年生のお祝いについて 

（部長欠席のため、会長が代わりに役員資料の説明） 

「敬老の日の贈呈品について」、「新 1 年生のお祝いについて」を 9 月の班長会に 

て班長資料として配布予定。 

 

■行事企画部 

＊第 28 回あかね台夏祭りについて 

       …回覧資料：夏祭りプログラムについて 

    ・明日 7/28(日)１０時からケアプラザで合同説明会 
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      当日お手伝いに参加予定で、合同説明会に欠席した人には班長から資料配付 

    してもらいたい。 

 

２．今後の予定 

本日この後、班長会の資料作成 

［班長資料］ 

［回覧資料］ 

7/28(日) 班長会 9:00 集合（ケアプラザ２F に直接） 

 

 

以上 


